

## Convenio para el uso social del Patrimonio en zonas rurales

Escrito por Gaëtan Juillard

Miércoles, 10 de Marzo de 2010 09:41 - Actualizado Miércoles, 10 de Marzo de 2010 10:55

---

El Ministerio Coordinador de Patrimonio (MPC) ha firmado con el Consejo Nacional de Juntas Parroquiales del Ecuador (CONAJUPARE) un convenio para fortalecer la responsabilidad de las juntas parroquiales y del Ministerio en los proyectos patrimoniales, participar en acciones de sensibilización y promoción del patrimonio, realizar inventarios conjuntamente con las autoridades del ramo, promover planes de desarrollo parroquiales integrando el patrimonio.

### Más informaciones...

Leer " [Ministerio Coordinador de Patrimonio promueve la conservación y uso social del patrimonio mediante la firma de un convenio con el CONAJUPARE](#) " en el portal del Ministerio Coordinador

Leer " [Gobierno impulsa la conservación y el uso social del patrimonio en las zonas rurales](#) " en

*El Ciudadano*

Leer " [Presidente Correa ratificó su compromiso con las parroquias rurales del país](#) " en *El Ciudadano*